

## Pfarrer Peter Wehr stellt sich vor

Der neue deutsche katholische Pfarrer Peter Wehr übersandte uns folgende Vorstellung:

*Gern folge ich der Bitte, mich Ihnen vorzustellen, da ich seit dem vierten Adventssonntag als Pfarrer der katholischen Gemeinde St. Paul tätig bin.*

*Vor nicht all zu langer Zeit hat das Katholische Auslandssekretariat in Bonn angefragt, ob ich bereit wäre, diese Aufgabe zu übernehmen. Mit Interesse habe ich zugesagt. Es wird meine erste Tätigkeit außerhalb Deutschlands sein.*

*Geboren wurde ich im Jahr 1961 in Berlin. In dieser Stadt wuchs ich auf, besuchte dort die Schule und war als Priester im Erzbistum Berlin in den zurückliegenden Jahren tätig. Nach dem Studium der Theologie und Philosophie erhielt ich die Priesterweihe im Jahr 1990. In Potsdam war ich zunächst zwei Jahre als Kaplan tätig, anschließend als Sekretär des Erzbischofs, späterhin wurde ich Pfarrer in einer Berliner City-Gemeinde und zusätzlich Sendebeauftragter für Deutsch-*

*land/Radio Berlin, schließlich arbeitete ich während der letzten drei Jahre als Generalvikar im Erzbistum Berlin.*

*Nun bin ich in Istanbul und darf schon jetzt für die freundliche Begrüßung und Aufnahme danken. Für die kommende Zeit bin ich guten Mutes und hoffe dabei auf ein gutes Miteinander.*



*Pfarrer Wehr (li.) zu Besuch in St. Georg*